
P r o t o k o l l 
 

aufgenommen am Dienstag, den 31. Jänner 2017 im Gemeindeamt Weiten anlässlich einer 

öffentlichen Gemeinderatssitzung. 

 

Beginn: 19.30 Uhr 

 

Anwesende: Bgm. Franz Höfinger, Vzbgm. Ramona Fletzberger, die gschf. Gemeinderäte 

Alfred Nowak, Johann Schmid, Regina Steininger und Mario Stieger, die Gemeinderäte 

Gerhard Aigner, Johann Aigner, Herbert Aniwanter (ab 19.05 Uhr), Patrick Fasching, Franz 

Habegger, Josef Lechner, Karl Nödl, Philipp Renner, Leopold Stummer und Adolf Wagner. 

 

Entschuldigt: GGR Franz Bleicher, GR Agnes Loidhold, und GR Martin Vogler. 

 

Protokollführer: AL GGR Regina Steininger  

 

T a g e s o r d n u n g 
1.) Protokollverlesung 

2.) Berichte a.) der Ausschüsse 

b.) des Bürgermeisters 

3.) Rechnungsabschluss 2016 

4.) Vergabe Sanierung der Straßenbeleuchtung Gehweg Am Schuß 

5.) Wortmeldungen 

 

 

Verlauf der Sitzung 

 

Der Bürgermeister begrüßt die erschienenen Gemeinderäte, stellt die ordnungsgemäße 

Einberufung dieser Sitzung gemäß § 45 und deren Beschlussfähigkeit gem. § 48 der NÖ. GO 

fest, eröffnet die Sitzung und führt den Vorsitz. 

 

1.) Protokollverlesung: 

 

Das Protokoll der letzten Gemeinderatssitzung vom 10. Jänner 2017 ist jedem Gemeinderat 

per Email zugestellt worden, wird genehmigt und unterfertigt.  

 

2.) Berichte: a.) der Ausschüsse: 

 

Der Bericht der angesagten Gebarungsprüfung vom 25. Jänner 2017 wird vom Obmannstell-

vertreter GR Franz Habegger verlesen. Geprüft wurden die Barkassen, der 

Rechnungsabschluss 2016 und die Ausgaben für die Feuerwehren. Der Bestandsvertrag der 

FF Weiten wird bei der nächsten Kassaprüfung eingesehen. 

 

b.) des Bürgermeisters: 

 

Morgen findet um 10.15 Uhr die Verkehrsverhandlung betreffend Fußgängerübergang B 216 

im Bereich FF Haus-Wesselak und Anbringung von Piktogrammen in Am Schuß 

(Bushaltestelle) statt. 

 

Am 16. Juni 2017 wird im Zuge der BIOEM wieder die Ehrung zum „Besten Freiwilligen“ 

stattfinden. Im Vorstand wurde von GGR Regina Steininger Herr Erwin Lagler 

vorgeschlagen. Er ist langjähriges, sehr engagiertes Mitglied der FF Weiten und hat sich auch 

in der Dorfgemeinschaft sehr gut eingebracht. Der Gemeinderat stimmt dem zu. 

 

Bei der Besprechung am 24. Jänner 2017 betreffend Musikheim Neubau wurde festgelegt, 

dass die Musikschule nicht mitgebaut wird. Als nächster Schritt soll ein 
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Finanzierungsgespräch mit der NÖ Landesregierung vereinbart werden. Der 

Bürgermeister hat bereits ein Gespräch mit Landtagsabgeordneten Karl Moser geführt. 

Weiters wird es in Kürze eine Besprechung betreffend Fernwärme mit der Austria AG geben. 

 

Bgm. Franz Höfinger teilt mit, dass das Haus Schiffler um € 50.000 zum Kauf angeboten 

wurde. Nach einer Besichtigung wurde festgestellt, dass das Haus in einem sehr desolatem 

Zustand ist. Seitens der Gemeinde besteht kein Kaufinteresse.  

 

Für das Freibad wird ab der Saison 2018 ein neuer Pächter oder eine neue Angestellte bzw. 

Angestellter gesucht. 

 

Weiters berichtet der Vorsitzende vom aktuellen Stand betreffend Abbruch Haus Kreysa. Die 

FF Seiterndorf hat vergangenen Samstag mitgeholfen und die FF Weiten wird am Samstag, 

den 4.2.2017 mithelfen. Ein Dank an dieser Stelle an die Feuerwehren. Die Gemeinderäte 

werden zur Mithilfe gebeten. 

GR Patrick Fasching wird mit seinem Traktor samt Kipper die Eternit-Dachziegel zur 

Entsorgung beim GVU in Wörth mitnehmen. 

 

3.)Rechnungsabschluss 2016: 

 

Der Haushaltsrechnungsabschluss 2016, welcher in der Zeit von 16. bis 30. Jänner 2017 

während der Amtsstunden im Gemeindeamt zur allgemeinen Einsicht aufgelegen ist, wird in 

einzelnen Bereichen des ordentlichen Haushaltes und außerordentlichen Haushaltes sowie der 

Schuldendienst dem Gemeinderat zur Kenntnis gebracht. Sämtliche Abweichungen wurden 

erklärt. 

 

Schriftliche Stellungnahmen sind in der Auflagefrist nicht eingebracht worden. 

 

Der Vorsitzende stellt den Antrag, den Rechnungsabschluss 2016 in der vorliegenden Form 

zu beschließen. 

 

Abstimmung: einstimmig 

 

4.) Vergabe Sanierung der Straßenbeleuchtung Gehweg Am Schuß: 

 

Für die Sanierung der Ortsbeleuchtung beim Gehweg in Am Schuß liegen zwei 

Kostenvoranschläge auf: 

 

Fa. Höfinger & Hametner € 11.842,37 (Preise wie im Vorjahr, lt. Tel. noch Gültigkeit) 

Fa. ARAmatic Sulzbacher € 16.191,48 

 

Zusätzlich werden in Streitwiesen noch 3 Lampen benötigt. Kosten Fa. Höfinger & Hametner 

€ 1.900,--. 

 

Bgm. Franz Höfinger und GGR Regina Steininger verlassen wegen Befangenheit bei der 

Abstimmung den Sitzungssaal. 

 

Der Gemeinderat beschließt einstimmig die Vergabe an den Bestbieter, die Fa. Höfinger & 

Hametner. 

 

5.) Wortmeldungen: 

 

GR Franz Habegger regt an, die Tafeln für die Wanderwege im Frühjahr zu renovieren. Im 

speziellen der „Mensch und sein Baum – Weg“. Diesbezügliche Kosten sollen eingeholt 

werden. 
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GR Herbert Aniwanter nimmt an der Sitzung teil. 

 

GR Leopold Stummer lädt zu den Gesundheitstagen am 18. und 19. März 2017 ein. Am 

Samstag findet ein Kabarett mit Herrn Kammerhofer statt. Die Gemeinderäte sollen nach 

Möglichkeit je 4 Karten im Vorverkauf verkaufen. 

 

Am 2. Februar 2017 findet die nächste Sitzung des Referates „Gesunde Gemeinde“ statt. 

 

Bgm. Franz Höfinger berichtet von der Besprechung betreffend „Betreuten Wohnen“. Es soll 

überlegt werden, das Gebäude ev. 3geschossig zu bauen. Nach 65 Jahren würde das Objekt 

der Gemeinde gehören. Lt. Firma Gedesag gibt es keine Ausfallshaftung, es setzt nur der 

Baurechtzins aus. 

 

Der Grundankaufspreis muss noch mit der Fam. Nowak geklärt werden. 

 

Vzgbm. Ramona Fletzberger berichtet, dass unsere Kindergartenleiterin Hermine Habegger 

im April eine Hüftoperation hat. Sie wird bis ca. September ausfallen. Weiters teilt sie mit, 

dass Frau Margit Mosgöller mit 31.8.2017 in Pension geht.  

 

 

Ende der Sitzung:               19.20 Uhr 

 

g.g.g. 


